

Pressemitteilung

#SüwagPacktAn in Heuchelheim

- **Verschönerungsverein Heuchelheim e.V. erhält 400 Euro aus Mitarbeiterprojekt**

Heuchelheim, 18. September 2020: Der Verschönerungsverein Heuchelheim durfte sich über 400 Euro aus dem Mitarbeiterprojekt #SüwagPacktAn freuen. Die Süwag hatte im Vorfeld alle Mitarbeiter/-innen aufgerufen gemeinnützige Vereine, Initiativen oder Einrichtungen zu melden, die Unterstützung brauchen. Sie sind oft besonders von der Coronakrise betroffen, da zum Beispiel Sponsoren absagen oder Veranstaltungen ausfallen. Das ist dem Energiedienstleister bewusst und er möchte mit #SüwagPacktAn ein positives Zeichen für den Zusammenhalt setzen.

Und so fühlte sich auch Johannes Schardt, Kommunalmanager bei der Süwag, von der Aktion angesprochen und schlug den Verschönerungsverein Heuchelheim vor. „Ich habe mich sehr über die Summe gefreut. Mit dem Geld konnten wir Material zur Ausbesserung der Ruhebänke im Ort kaufen und somit die Sitzgelegenheiten für Spaziergänger wieder herrichten“, so Schardt. Mit dem Einreichen des Vorschlags wurde er auch zum Paten des Projekts und unterstützte die Arbeiten vor Ort.

Bis heute profitieren von #SüwagPacktAn acht Projekte. Die Aktion läuft weiter und in regelmäßigen Abständen entscheidet eine Jury wo noch Hilfe geleistet werden kann.

Weitere Pressethemen sowie Informationen zum Datenschutz für Medienvertreter finden Sie auf unserer [Website](#) unter „[Medien & Dialog](#)“ und unter „[Datenschutz](#)“. Folgen Sie unserer Presseabteilung jetzt auf [Twitter](#).

Bildunterschrift: Achim Fritz, langjähriges Mitglied im Verschönerungsverein Heuchelheim, gibt einer Bank einen neuen Anstrich.

Ansprechpartner für Journalisten:

Tanja Ackermann
Pressesprecherin
Telefon: 069 3107-2609
E-Mail: tanja.ackermann@suewag.de
www.suewag.com



Diana Stiebe
Pressesprecherin
Telefon: 069 3107-2025
E-Mail: diana.stiebe@suewag.de
www.suewag.com



Die Süwag Energie AG ist eine Aktiengesellschaft mit kommunaler Beteiligung. Das knapp 5.200 Quadratkilometer umfassende Versorgungsgebiet der Süwag und ihrer Tochterunternehmen verteilt sich auf vier Bundesländer: Hessen, Baden-Württemberg, Rheinland-Pfalz und Bayern. Sie ist multiregional aufgestellt und mit zahlreichen Standorten nah an ihren Kunden - getreu ihrem Versprechen: Meine Kraft vor Ort. Die Süwag beschäftigt rund 1.700 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und bildet zurzeit rund 100 Auszubildende aus.

„Grüner, kommunaler und digitaler“ lautet die Strategie der Süwag, um die Energieversorgung der Zukunft zu gestalten. Dazu gehören grüne Netze, grüne Produkte und grüne Erzeugung. In den Ausbau „grüner“ bzw. dezentraler Erzeugungsanlagen – vorzugsweise aus Biomasse, Wind-, Sonnen- und Wasserkraft – und „grüner“ Netze investiert die Unternehmensgruppe in den nächsten Jahren zusätzlich 100 Millionen Euro. Und das ausschließlich in den eigenen Regionen. Dort erzeugen die Süwag und ihre Tochterunternehmen heute bereits rund 250 Millionen kWh „grünen“ Strom ausschließlich aus regenerativen bzw. dezentralen Energieerzeugungsanlagen.